

Erfolg beim Tischtennis Neujahrsturnier 2010

Geschrieben von: S. Hartmann

Sonntag, den 10. Januar 2010 um 20:12 Uhr



Beim traditionellen Neujahrsturnier der Tischtennisbezirke Heilbronn, Hohenlohe und Ludwigsburg in Kornwestheim belegte überraschend Norman Hönnige im Doppel der Altersklasse Jungen U15 den 3. Platz.

Zusammen mit seinem zugelostem Partner Fabian Konyar vom TTC Bietigheim-Bissingen kämpften Sie sich bis ins Halbfinale. Gegen die späteren Turniersieger waren sie jedoch chancenlos.

Wir gratulieren zu diesem Erfolg!

Die Teilnahme der Mädchen mussten wir leider aufgrund der langen Anfahrt und der schlechten Witterung absagen.